

Felicitan desde Cuba a Francis Fonseca por su ratificación como canciller de Belice



Foto: Channel 5 Belize.

La Habana, 19 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó este miércoles a Francis Fonseca, por su ratificación como ministro de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Belice.

El jefe de la diplomacia cubana reiteró en X la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación existentes entre ambos países.

"Cálidas felicitaciones a Francis Fonseca por su ratificación como Canciller de Belice. Reiteramos la voluntad de #Cuba de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación existentes entre ambos países".

En el 2023, tras la renuncia del ahora excanciller Eamon Courtenay, Johnny Briceño, primer ministro de Belice, nominó a Fonseca como nuevo jefe diplomático, y además lo mantuvo al frente de las carteras de Educación, Cultura y Ciencia y Tecnología.

Cuba y Belice establecieron vínculos diplomáticos el 15 de julio de 1995, aunque desde 1990 se implementó la cooperación en salud, la que se mantiene de forma permanente hasta hoy.

De acuerdo con fuentes oficiales, más de mil cooperantes de la salud cubanos han prestado servicios en ese país centroamericano. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379073-felicitan-desde-cuba-a-francis-fonseca-por-su-ratificacion-como-canciller-de-belice>



Radio Habana Cuba